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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена расчёту режимов электроэнергетической системы (ЭЭС) с последующим выбором оборудования, расчёту токов короткого замыкания, а также исследованию динамической устойчивости и осуществлением мер для её повышения. Задачи, которые решались в ходе данной работы: 1. Осуществление выбора и проверки силового оборудования в электроэнергетической системе. Это – выбор генераторов, силовых трансформаторов и автотрансформаторов связи, а также сечений проводов в линиях электропередач (ЛЭП). 2. Был произведен анализ установившегося режима работы энергосистемы, который включал в себя определение потоков мощностей и напряжений в расчетной схеме. Также были проведены расчеты режимов максимальных и минимальных нагрузок с помощью программного комплекса RastrWin. 3. С использованием метода симметричных составляющих был произведен расчёт токов и напряжений в заданном узле в режиме короткого замыкания (КЗ). Далее эти же величины были получены при помощи ПО EMTP. 4. Исследование на динамическую устойчивость, которое включает в себя разработку мер по повышению предельного времени отключения КЗ. В работе данной мерой послужила импульсная разгрузка турбины.
        

        
          This work is devoted to the calculation of the modes of the electric power system (EPS) with the subsequent choice of equipment, the calculation of short-circuit currents, as well as the study of dynamic stability and the implementation of measures to improve it. Tasks that were solved in the course of this work: 1. Implementation of the selection and verification of power equipment in the electric power system. This is the choice of generators, power transformers and communication autotransformers, as well as wire cross-sections in power lines. 2. An analysis was made of the steady state operation of the power system, which included the determination of power flows and voltages in the design scheme. Also, the calculations of the modes of maximum and minimum loads were carried out using the RastrWin software package. 3. Using the method of symmetrical components, the calculation of currents and voltages in each node in the short circuit (SC) mode was made. Further, the same values were obtained using the EMTP software. 4. A study on dynamic stability, which includes the development of measures to increase the limiting time of short circuit disconnection. In this work, pulse braking of the generator served as this measure.
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